

学校だより 11月号



# うしおのよい子



尼崎市立潮小学校

令和7年(2025)11月4日

## 体育大会ありがとうございました

校長 南川 貴子

急に冷え込み、秋が深まる前に冬が来たように感じます。天気が変わりやすい秋の日、またもや雨で一時中断となつた先日の体育大会は、まさにそんな天候でした。そんな天候にも負けないくらいのやる気と笑顔で、子どもたちは力いっぱい演技をしてくれました。子どもたちの演技にたくさんの温かい応援や拍手をいただき、子どもたちの自信になったと思います。本当にありがとうございました。

体育大会の頑張りを、団体演技を中心に振り返ります。



### ★体育大会レビュー

#### 1年生

#### 「ありがとさんさん いちねんせい」

元気よく手を伸ばし、腰を振り振り。ありがとさん、で決めポーズ！へいへい！という掛け声がとてもかわいらしかったですね。



#### 2年生

#### 「明日の2年生に幸あれ！」

鈴のついた手袋が空に映え、気持ちもウキウキ。眠くなったら寝る。おなかすいたら食べるなどの歌詞に合わせた振りがとてもかわいらしかったです。しっかり覚えて全力で踊りました。



#### 3年生

#### 「元気！ハッピー!!グッキー!!!」

はじける笑顔が元気一杯 3年生の持ち味です。ハッピー！ウッキー！ラッキー！のポーズをしっかり決めて、見ているみんなを笑顔にしてくれました。退場はしっかりと行進を見せてくれました。



#### 4年生

#### 「StaRt ~ぼくらのスタートライン~」

みんなでそろえることを意識して取り組んだことがよくわかりました。風に揺れるスカーフがとてもきれいでした。クラスごとに考えた振付もばっちり決まり、最後に向けて盛り上がりを見てくれました。



#### 5年生

#### 「ソーラン節 ~熱くなれ~」

法被をかぶり、勇ましく登場。「どっこいしょ。」「ソーランソーラン」という掛け声も気合十分。腰を低く落とし、波の表現も決まっていました。低学年の誰もが憧れるソーラン節になりました。



#### 6年生

#### 「We are “ONE”

～120人で1つの輝きを～ シンプルな動きだけに、「静」と「動」のメリハリが必要な演技でした。気をつけの姿勢、揃えること、きびきびとした動き。最高学年として取り組む姿勢を表してくれました。最後のダンスでは笑顔がはじけていましたね。



### 応援合戦

応援団は、25分休みや放課後に練習を積み重ねてきました。子どもたちも、ペア学年で紅白に分かれ、掛け声や歌を練習しました。体育大会当日の掛け声や歌は、練習の何倍も大きく、ご近所中に響き渡ったことと思います。競技の間も応援席で、みんなを引っ張り、一生懸命声を出して応援していました。



### 11月の行事



4日 (火) 短縮校時

5日 (水) 月曜校時・朝会・クラブ

7日 (木) 環境体験 (3年)

5年3組以外給食終了後下校

10日 (月) 委員会

13日 (木) 尼崎市音楽会 (4年) 代表委員会

21日 (金) 音楽会 (児童鑑賞)

22日 (土) 音楽会 (保護者鑑賞) 12:30頃下校

25日 (火) 音楽会代休日

26日 (水) 人権週間 (～12月2日)



### 読書週間

校内の読書週間は、10月27日から11月7日です。図書室には先生方のおすすめする本が掲示されています。また、図書ボランティアさんによる、読書会も行われます。本校では、図書ボランティアさんが、木曜日の25分休みに「読み聞かせ」をしてくださっています。読み聞かせは、小学生も大好きです。お時間ある時に、親子のスキンシップにいかがですか。

### 潮小卒業生 浜田雅功さん 来校!

毎日放送の番組「ごぶごぶ」の撮影の一部として、本校出身のダウンタウンの浜田雅功さんとシゲキックスさんが、潮小学校に来られました。当日は、あちこち撮影しながら、最後に潮小学校に来るということで、到着時間がわからず、子どもたちへ紹介できないかもしれないという状況でした。オンラインではありましたが、サプライズで子どもたちの前に登場していただき、メッセージをいただきました。



キャンセルの可能性もあり、また、直接会った場合の混乱や騒ぎを防ぐため、子どもたちや保護者の方には、事前にお伝えやお知らせもできないままの撮影でした。急な下校時刻変更にも、ご理解いただきありがとうございました。

子どもたちの未来は、いくつもの選択肢があります。母校出身の方の活躍を知り、故郷への愛と、自分の夢を見つけて、憧れをもって人生を切り開いて欲しいと思っています。そのきっかけの一つになればいいなと思っています。